

Heddesheim, den 12.10.2011

Herr Albrecht Bausch ist seit dem 13.07.2011 als selbständiger Personal Trainer in unserem Unternehmen tätig. Einmal wöchentlich gibt Herr Bausch für unsere Mitarbeiter einen 30 minütigen Rückenschul-Kurs.

Unsere Mitarbeiter nehmen mit großer Freude an diesem Kurs teil, und empfinden diesen als sehr hilfreich. Herr Bausch geht individuell auf einzelne Probleme der Mitarbeiter ein, so dass auch jeder Mitarbeiter aus dem Kurs seine Erfolge ziehen kann. Selbst Schmerzen werden durch Akupressur stark gelindert oder komplett gelöst. Der Arbeitsalltag ist dank seiner Hilfe schmerzfreier und angenehmer für uns.

Wir danken Herrn Bausch für seine tolle Arbeit, und möchten ihn auch an andere Unternehmen weiter empfehlen. Wir hoffen Herr Bausch wird noch lange für unsere Unternehmen zur Verfügung stehen.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Behm

